
                        
   

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
4ｓ月RI 月間テーマ『母子の健康月間』 

第 3223 例会   2021 年 4 月 6 日(火) 
ホテル花城 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

23 日にエジプトのスエズ運河で座礁した
今治市の正栄汽船所有、全長400 メートル
の世界最大級のコンテナ船「エバー・ギブ
ン」は、29 日に離礁し運行再開しました。  

世界の輸出入の一割を担い、1 日の損失
が一兆4000 億とも言われています。スエ
ズ運河を通らない場合、南アフリカの喜望
峰周りとなり7000 キロメートル～9000 キロメートル輸送距
離が多くなり、輸送日数も10 日間くらい多く掛かってしまう
ようです。スエズ運河190 キロメートルの通行料は、船の大
きさや積載物によって3000 万円～5000 万円だという事です
が、船を運行する日数にかかる経費比べれば安いため、年間
19000 隻のタンカーやコンテナ船が通航するようです。  

25 日にボルガー・クラークＲＩ会長より、「新型コロナ予防
接種におけるロータリーのかかわりについて」と題したクラブ
会長宛に次の様なメールが入りました。  

現在、繰り返し耳にする質問があります。それは「私たちは
コロナウイルスの予防接種にかかわるのか」という質問です。 
その答えは、「イエス」です。  

現在、新型コロナワクチンが世界中で利用可能となりつつあ
り、ロータリー会員は重要な役割を果たすことができます。こ
のため、クラブに以下のことを奨励していただけますよう、皆
さまにお願いいたします：   
・ポリオ根絶活動での体験を基に、ワクチンの安全性と有効性

に関するロータリーの知識を生かして、地域社会での予防接
種を支援する。  

・皆さまの国でワクチン接種が開始される際には、地方自治体 
等と協力し、必要に応じてクラブが支援できることを伝える。  

・最近高まっているワクチンへの抵抗や誤解を解く活動を支援
する。 地域社会で啓発を行うことが極めて重要です。命を救
うワクチンの力についてメッセージを広げる必要があります  

・予防接種の有無にかかわらず、マスク着用、人との距離、適
切な衛生習慣を推進する活動や、防護具を寄贈する活動に引
き続き参加し、新型コロナウイルスの拡大を阻止する。 

クラブ会員やお知り合いと共有して頂ければ幸いです。と言う
内容でした。 

◆3222 回 例会の概要  

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆例会プログラム      

四つのテスト THE4-WAY TEST 
言行はこれに照らしてから 
1. 真実かどうか 
2. みんなに公平か 
3. 厚意と友情を深めるか 
4. みんなのためになるかどうか 

 

 
 

 

 

 
 
 

 

□開会点鐘               阿部会長 

□ロータリーソング斉唱 

□四つのテスト     

□本日のプログラム、メニュー     親睦委員会 

□会長の時間              阿部会長 

慶  祝                    

□幹事報告および委員会報告        幹 事 

□出席報告              出席委員会 

□ニコニコ・ボックス    ニコニボックス委員会 

□その他 

□閉会点鐘             阿部会長 

 

 
 
 
 

・R3 年度花巻市友好都市交流委員会総会の開催中止及び書面決議
について(ご案内) 

〔花巻市友好都市交流委員会 会長 佐藤良介〕  
・バーチャル国際大会の登録料について   〔ガバナー事務所〕  
・米山梅吉記念館 館報 Vol.37 賛助会ご入会のお願い 

〔公益財団法人 米山梅吉記念館〕 
・「母子の健康月間」のリソース 

〔国際ロータリー日本事務局 業務推進IT 室〕 
・国際ロータリー日本事務局「在宅勤務延長」のお知らせ 

〔国際ロータリー日本事務局〕  
・4 月のロータリーレート 1 ドル110 円  〔ガバナー事務所〕  
・4 月の事務局勤務体制について（ご連絡） 

〔公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会〕 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

4/13  (火) 笑いのたねﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 代表 後藤 誠子さん 

4/20 （火）観桜会（菊の会合同夜例会）未定 

4/22 （木）第13 回ぬくまる食堂フードパントリー 

4/22 （火）クラブフォーラム  未定 

 

 

 

 

杜仲茶ポークの角煮 

■会長の時間（32/48）  阿部 一郎 君  

 

 

 

例会メニュー 

◆慶   祝 

会員 誕生日 ：藤田勝敏 君（2 日）滝田吉郎 君（8 日） 

夫人・夫誕生日：藤原和久さん（1 日 喜子） 

           伊藤由美子さん（8 日 誠一郎） 

           藤村優子さん（27 日 弘之） 

結婚 記念日 ：佐々木史昭 君/啓子さん（23 日） 

浅沼幸二 君/葉子さん  （28 日） 

高橋利美 君/ちあきさん （30 日） 

在籍表彰 ：市村 律 君（1 年）、佐々木史昭 君（17 年） 

 

 

 

稲田 君 

 

親睦たすき 

忘れてるよ～ 

 

◆幹事報告             幹 事 



バーチャル国際大会の案内も届いております。日程は6/12
～16 で4 月中旬登録開始、登録料は開始後21 日間49 ドルそ
の後65 ドルとなっております。また、各大会前会議が各20
ドルとなっています。詳しくはロータリー国際大会のサイトで
確認下さい。 

本日は、鹿討直前よりフードパントリー利用者の声について
お話をして頂きます。急な要請にもかかわらず快諾して頂きま
した。メンバーにもこのような情報を共有して頂きたいと思
い、今回お話をお願いしました。宜しくお願い致します。 

 
 
 
 
  

昨年6 月から12 回の開催で延べ633
世帯に支援品を配布いたしました。  

当初は「ひとり親」を対象にしてお
りましたが、「多子世帯」そして「コ
ロナの影響で家計が苦しい子育て世
帯」まで対象を広げております。  

回数を重ねる
ごとに様々な問
題も生じており
ます。  
そこで感じてい
る距離感を調整
する意味で今回
から「利用者モ
ニター制度」を
取り入れようと
考えています。  
利用者の方から
道徳的に模範と
なり、また建設
的な意見の方5
名にお引き受け
受けいただきま
した。  
「ぬくまる食堂
の支援のおかげ

で娘のスポ少を続けることができた」との感謝のメッセージを
頂きました、  
私たちのやっていることは小さなことかもしれませんが、お子
さんたちにとっては「将来の姿に大きな影響を与える出来事」
かもしれません。  
この娘さんも将来このスポーツで大活躍する選手になるかもし
れないと考えたとき、私たちのやっている活動も意義のあるこ
とだと思うのです。 
 
 
 

 
昨日上田市長と商工会議所の正副会頭との
意見交換が行われました。いくつかのテーマ
の中でも新図書館移転問題ですが、花巻市が
考えていることと議会が議論しているとこ
ろが非常に噛み合っていない現状です。 
 
特定課題検討委員会に諮問の回答があり
70％がJR橋上化も含めた駅前が妥当との結

果でしたが、しかしJR 橋上化の調査予算が議会で否決された形
で新年度の予算が通過しました。民意を反映しない議会運営と
なっています。            
＜以下省略＞ 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔阿部一郎〕 

明日で官公庁は今年度が終了します。PayPay も明日で2 割

引きが終了です。駆け込みで利用する事もアリだと思いま

す。本日鹿討直前会長に急なお願いではありましたが、卓話

をお願いしました。心良く引き受けて頂きありがとうござい

ました。資料作りで夜なべして頂いたようです。本当にお疲

れ様でした。  
〔藤田勝敏〕 

3/24(水)弊社の株主総会並びに取締役会が開催され、社長

に再任させて頂きました。早いもので5 年目突入です。引

き続き、ロータリーに参加することができます。よろしくお

願いします。  
〔橋川秀治〕 

先週土曜日に、水沢天文台に招集され、予算決定報告があり

ました。昨日IBC ニュースエコーで放送され、要望通りの

予算がつき、お陰で長期的な観測が出来ると署名で支援頂い

た方に本間教授より感謝の言葉がありました。日曜日グルー

ジャホーム開幕戦に行ってきました。前半途中から雨が本降

りでツイてないなぁと思いましたが、お陰で障害者アートの

松嶺さんと大会本部で話が出来たので結果オーライです。  
〔滝田吉郎〕 

早退します。  
〔佐々木史昭〕 

昨日花巻市上田市長と花巻商工会議所正副会頭との意見交換

の機会があり、私は新図書館の担当を命ぜられ発言致しまし

た。駅前立地とJR 駅の橋上化をセットで推進したいとする

市の方針に替意を示し、今後は議論がかみあっていない花巻

市議会議員の動向に注意を払って参りたいと思います。  
〔藤村弘之〕 

コロナ禍年度末まで来てしまいました。最後なのでニコニコ

BOX 書きました。新年度も大変でしょうが流れの通り仕事

をしてまいります。ロータリーもですね！ 
 
ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました 
 
 
 
 
 

31 人中  15 人 出席  出席率 60.0 ％ 

   前回修正  68.0％ 
 メーキャップ    

3/25(木)ロータリーの友全国地区代表委員 
オンライン会議       吉田和洋君 

 
 

 

 

 
 
 

 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

◆出席報告            出席委員会 

◆ぬくまる食堂フードパントリーの現状 
               担当 鹿討康弘 

◆その他          佐々木史昭君 

我々ロータリアンは良かれと思った善意が「ひと
りよがり」になることがあります。今までの社協さ
んとの連携に加えて、今回から試用してみる「モニ
ター制度」は立ち位置を確認する意味で、とても有
効な試みかもしれません。 

 佐々木史昭 君 

 

ぬくまる食堂 事務局 

 鹿討康弘 君 

 


